



# OPINION

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.—CUENCA

FRANQUEO CONCERTADO  
ARO VIII.—NUMERO 893

DOMINGO, 24 DE DICIEMBRE DE 1950

PUBLICACION BISEMANAL  
PRECIO: OCHENTA CENTIMOS

## Ayer se empezó la distribución del Auxilio de Navidad a los necesitados

### En las parroquias se repartieron 30.000 pesetas

#### La cantidad recaudada asciende a 55.000 pesetas y se calcula que se llegará a las setenta mil

A las once de la mañana de ayer se reunió en la Delegación Provincial de Navidad, Adscrita a esta provincia de la Junta Provincial de Beneficencia, D. Antonio Ayala Ariza, en representación del Excmo. Sr. Gobernador Civil, D. Salvador Alonso, como representante del Excmo. Sr. Obispo; el Delegado Provincial de Sindicatos, camarada Sebastián Cano; Guiferré, en representación de Auxilio Social, y el camarada Manuel Alos San Julián, representante de Auxilio Social, que actuó como Secretario de la Junta.

Después de estudiar las necesidades, extremas, a la vista del total de 20.000 pesetas, acordaron distribuir la suma, entregando a las parroquias 30.000 pesetas y el resto, hasta las 55.000 que a esa hora había recaudado, lo distribuyeron entre los siguientes organismos: Delegación Provincial de Sindicatos, Delegación de Auxilio Social, Frente de Juventudes, Sección Prácticas, Ayuda al Camarero, otros Comités de Monjas y Prisión Provincial.

La Delegación Provincial de Sindicatos, comenzará hoy, a las nueve de la mañana, el reparto de 450 bolsas, entre otros centros obreros en paro. Estas bolsas contienen pan, garbanos, judías, patatas, arroz, aceite, carne, postre, vino y azúcar, por un valor aproximado de 75 pesetas cada una.

Las parroquias harán la distribución en metálico, a través de los centros de Acción Católica, entre los productores más necesitados, de tal modo que en San Esteban se repartirán 12.000 pesetas, en El Salvador, 10.000, y en San Mateo, 1.000.

El Frente de Juventudes invertirá la cantidad asignada en juguetes, con los que obsequiará a los niños pobres en la festividad de Reyes. La cantidad asignada a la Prisión Provincial servirá para sufragar los gastos de una comida que se ofrecerá (Pasa a la PAG. SEIS)

## LA TUMBA de San Pedro se encuentra en la Basílica del Vaticano

### Su Santidad lo confirmó en su Mensaje de Navidad

Ciudad del Vaticano (Urgentísimo).—Su Santidad el Papa Pio XII ha anunciado al mundo que la tumba de San Pedro, el Príncipe de los Apóstoles, se encuentra efectivamente en el subsuelo de la Basílica vaticana. El Padre Santo hizo la gran confirmación en su Mensaje de Navidad, veinticuatro horas antes de la terminación del XXV Año Santo Romano.—Etc.

## OFENSIVA

DESEA a sus lectores y anunciantes unas Felices Navidades.

## Ayer fueron ordenados de Subdiaconos 14 seminaristas

### La ceremonia tuvo lugar en la Catedral

Ayer, en las ocho de la mañana se celebró, en la Santa Iglesia Catedral, Basílica, la ceremonia de ordenación de catorce Subdiaconos, un millonista y diez arceobispos. Ofició en la solemne ceremonia el Excmo. y Rmo. señor Obispo de la Diócesis, D. Innocencio Rodríguez Díez. El Arcediano D. Salvador Alonso, presidió al Sr. Obispo los nuevos ordenados, para que les administrase las oraciones correspondientes. El litúrgico acto se desarrolló con arreglo al ritual eclesial, resultando verdaderamente emocionante por ser la primera vez, desde hace muchos años, que una promoción tan numerosa se ordena de Subdiaconos en nuestra Diócesis.

Seguidamente se celebró el Santo sacrificio, distribuyendo el Pan de los Angeles a los recién ordenados. Terminada la misa el Sr. Obispo, desde la silla presidencial, hizo uso de la palabra para dar la enhorabuena a los seminaristas ordenados, a sus familiares y a los profesores del Seminario Conciliar de San Julián. «Dos sentimientos me motivaron—dijo el Sr. Obispo—en este momento que me dirijo a vosotros. Uno de alegría,

de satisfacción, al ver que surgen tantos nuevos obreros. La misa es muy buena, y los nuevos ministros que van a recogerla. Al ver ahora estos ordenados Subdiaconos, me alegra el alma, porque pronto se aumentará el fruto con la recolección que ellos hagan. Pero también tengo—continúo diciendo—un sentimiento. Otro sentimiento y este de temor. Porque vosotros, capaces de venceros ante la frialdad que se respira en el mundo en que os vais a desenvolver. Mirad al frente hermano Mayor—el Excmo. Sacerdote—esegido doce Apóstoles entre sus discípulos y de estos resultó un tradito. Pero no, entre vosotros no puede haber ninguno. Confíemos en el Señor y el ayudará. Pero habéis de vivir en presentimiento, para no caer en tentación».

Continúo exhortándonos a practicar una vida de piedad y término pidiéndonos que continúen sus consejos defendiéndonos que pasaron un día muy feliz. Por último el Sr. Obispo impartió su paternal bendición los nuevos ordenados, terminada la ceremonia de ordenación.

# MUERE EL GENERAL WALKER EN COREA



## La causa fué en un accidente de "Jeep"

JEFE DEL "EJERCITO FANTASMA" Y SALVADOR DE FUSAN

Tokio.—El jefe del VIII Ejército, general William B. Walker ha resultado muerto en un accidente de automóvil ocurrido cuando viajaba en su "jeep" por la zona al norte de Seoul.

Se encontraba en ruta hacia las posiciones actualmente ocupadas por las "Fuerzas de Defensa Unidas", cuando un camión del ejército surcoreano se detuvo sin previo aviso ante el "jeep" del general. Este fue atropellado inmediatamente a un hospital de sangría, pero a los pocos momentos de su ingreso falleció.

Se desconoce aún quienes acompañaban al general Walker en su "jeep". Uno de los primeros jeeps que se encontró del accidente fue el comandante general John H. Church, jefe de la vinticuatro división de infantería, que marchó rápidamente al hospital de campaña. La zona donde ocurrió el accidente estaba custodiada por numerosos agentes de policía militar, que tenían orden de no dejar transitar a nadie en aquellos momentos.

El accidente fue comunicado oficialmente a la madre del general Walker, anuencia también que ha sido ordenado para sustituirle en el mando del VIII Ejército el general Matthew B. Ridgway, que era jefe del Estado Mayor en el Departamento del Ejército.—Etc.

Contaba el general Walker 40 años de edad, y fue nombrado jefe del VIII Ejército, sucesor de el Japon, en Ejección, sucesor de el general Robert E. Elson, relevando al general Robert E. Elson, quien volvió a Montecarmelo para retirarse. Walker se hallaba en posesión de dieciséis condecoraciones, entre las que figuraban la Segunda Medalla del Ejército, la Cruz de Servicios Distinguidos y la Orden de la Legión del Mérito.

En el mes de agosto último Walker salvó el puerto de Fusan con una brillante maniobra, que hizo retirarse a los norecoreanos, que se hallaban a 35 millas del puerto de abastecimiento vital en Cosen.—Etc.

## Se acerca una inminente ofensiva en Corea

### Los comunistas cuentan para ello con masas de tropas

#### La aviación norteamericana derribó seis aparatos soviéticos

Tokio (Urgente).—LOS FRECUENTES SONIDOS AGRESIVOS, LA PRESENCIA DE ARTILLERÍA EN LAS COMUNAS CHINAS Y EL REFUERZO DE AVIONES AMERICANOS HAN DADO LUGAR A UNAS ESPERANZAS. TODO ELLO CONDUCE A CREER QUE EL ENEMIGO PREPARA UNA OFENSIVA INMEDIATA. PARA CUAL LOS COMUNISTAS CUENTAN CON MASAS DE TROPAS SUFICIENTES PARA, DICE EL COMANDANTE DEL CUARTO GENERAL DE MAC ARTHUR.—Etc.

Tokio.—Los agentes norteamericanos "W-40", de propulsión a chorro, han derribado a seis aviones de fabricación soviética MIG-15, envueltos en llamas. En el norte de Corea, a última hora de ayer, viernes, esta batalla aérea se desarrolló sobre la ciudad fronteriza de Sinuiju.—Etc.

LLEVA DE PROYECTILES. Huelgan. Una nueva lluvia de proyectiles ha lanzado la artillería aliada en esta cabeza de playa para contener a los comunistas que la asedian, con ciertos puntos, se vio rechazado el ataque de un centenar de rojos chinos y no se señaló ulterior acción después del calambre.—Etc.

#### MAC ARTHUR INVITA A LA PAZ

Tokio.—En un discurso para demostrar a las tropas chinas de Corea, cerca de un millón de efectivos han sido rechazados sobre el norte de Corea desde el pasado día 10, en las que se les dijo: «Vay a morir para y por nada», anunció el Cuartel General de Mac Arthur, afirmando que los comunistas chinos tienen un plan secreto para exterminar a cien millones de chinos que en su vida se verá más fácil dominar a China. En las ocurrencias se les dijo: «Querido usted será uno de los sacrificados».—Etc.

## Hay se vende "OFENSIVA" a ochenta céntimos

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LOS FINES SEÑALADOS EN EL ARTICULO SEPTIMO DE LA DISPOSICION DE FECHA 21 DE DICIEMBRE DE 1946, PUBLICADA EN EL "BOLETIN OFICIAL" DE LA PROVINCIA DEL 23 DEL MISMO MES, Y ANEXO, EL NUMERO DE "OFENSIVA" DE HOY SE VENDE AL PRECIO DE CINCUENTA CENTIMOS. POR CADA DIEZ CENTIMOS DE AUMENTO AL AGUINALDO DEL VENDEDOR.

## El buzon de correos lo inventó un novelista

París.—El contenido del conocido buzon de correos británico de la época, celebrará con el Festival de 1951. Sin duda, serán muchos los sorprendidos al saber que el inventor de estos tradicionales buzones lo es Anthony Trollope, novelista contemporáneo de la Reina Victoria. Trollope, un inspector de Correos y escribió estas muy interesantes notas sobre la vida de los funcionarios de la época. Su buzon columnar se usó por vez primera, en las Islas del Canal, en 1851, adoptándose después con carácter general en la Gran que actualmente existe. La pintura roja que lo recubre fue ordenada por el Administrador General de Correos en 1884.

## CONQUENSE.

QUE UN SOLO NIÑO PODRÁ SE QUE DE SIN RECIBIR LA ALEGRÍA QUE PROPORCIONA UN JUGUETE. EL FRETE DE JUVENTUDES COMO EN AÑOS ANTERIORES HACIENDOSE ECO DE LAS ILUSIONES INFANTILES, HA ABIERTO UNA SUSCRIPCION POPULAR. LA QUE ESPERAMOS QUE CON TU GENEROSIDAD SE ACHERENTE.

## La inauguración del Departamento Provincial de Seminarios



Damos hoy una nota gráfica de la reciente inauguración del Departamento Provincial de Estudios Políticos, Económicos y Sociales, en cuyo acto, presidido por el Director General de Provincia, camarada Tomás Romero y por nuestro jefe Provincial, camarada Gabriel Julián Andrés, pronunció una magistral conferencia sobre el tema "Europa entre dos fuegos" el camarada Director Centro Intelectual, Secretario Político de la Delegación Nacional de Provincia, (foto Pérez Hillo).